GUEST PERFORMANCE CONTRACT

	Subject
	
	Stockholm

	Contract : POTATOE COUNTRY,

by G H
	
	November 17th 


КОНТРАКТ ВЫСТУПЛЕНИЯ ГОСТЕВОГО КОЛЛЕКТИВА

Предмет контракта:

Картофельная страна

Автор Г Х

                         




Стокгольм











17.11
Loco Motion

LM Ericssons Väg 26, 4 tr

126 37 Hägersten

represented by Å E, General Manager

hereinafter called the COMPANY 

В лице А Э, Генерального директора

Именуемая в дальнейшем КОМПАНИЯ

and

State Institution “Cultural Center “N””
represented by R B, General Director

Hereinafter called the PRESENTER,

В лице Генерального Директора, Р Б
Именуемая в дальнейшем ПРЕЗЕНТАТОР
agree to the following concerning the presentation of:

Договорились о следующем касательно презентации

name performance:
Potatoe Country
Название работы:


Картофельная страна

company/artist:
G H
Группа/ артист


Г Х
contact person:
Å E/M N
Контактное лицо


А Э/ М Н
date:
Nov 27th
Дата:




27.11
building up day:
evening prior to performance

on day of performance
День монтажа (подготовки сцены)

вечер до выступления

curtain at:
7.00 p.m. 
Начало:



19.00

The Company will present POTATOE COUNTRY stipulated herein in a professional and punctual manner on the date and place as stated above. The Company is responsible for ensuring that all artists, technicians, sets and accessories are in place and on time for each performance. The members of the company must personally execute the performance stipulated in the present contract. All additional expenses incurred as a result of a change in casting, or in the performance, will be borne in entirety by the COMPANY.

Компания представит работу «Картофельная страна», оговоренную в данном контракте точно и профессионально в указанный день и указанном месте. Компания гарантирует, что все артисты, технические специалисты, установка и аксессуары для каждого выступления будут находиться на месте и во время. Члены коллектива должны каждый исполнить свою партию, указанную в данном контракте. Все дополнительные расходы, связанные с изменением в составе участников или в спектакле будет полностью нести Компания.

payment
A The Company will indemnify The PRESENTER from third-party liability and author rights. All specified and additional expenses will be the sole responsibility of the company.

B The  PRESENTER will cover the following costs: technical equipment as mentioned in technical rider of SWEET on the Loco Motion site, 

C accommodation in N for 3 nights for 3 persons Nov 25th, Nov 26th, Nov 27th , and 2 nights for 7 persons Nov 26th, Nov 27th in single rooms with preferabbly bathttubs, non smoking and adjustable room temperature, booked and organized by the PRESENTER.

D Transporation to and from the airport in M to N for the COMPANY
Оплата

А  Компания освобождает Презентатора от обязательств третьей стороны, Презентатор не несет ответственности за нарушение авторских прав. За все предусмотренные и дополнительные издержки несет единоличную ответственность Компания.

В  Презентатор покроет следующие расходы: техническое оборудование, упомянутое в техническом райдере SWEET на сайте Loco Motion
C  Презентатор организовывает размещение в Витебске для 3 человек на 3 ночи (25.11, 26.11, 27.11) и на 2 ночи для 7 человек (26.11, 27.11) в одноместных номерах для не курящих, желательно с ванной, а также регулируемой комнатной температурой.
D  Презентатор обеспечивает доставку Компании из аэропорта в М в Н и обратно.

All additional expenses (food, drinks, telephone calls, additional nights etc.) will be the sole responsibility of the Company. 

Все дополнительные расходы (питание, напитки, телефонные звонки, бронирование номера на более продолжительный срок и т.д.) будут целиком осуществляться за счет Компании.

tickets

Prices will be determined by The PRESENTER. PRESENTER will give free tickets to officials and press. 

Билеты

Цены (на спектакль) будут определяться Презентатором. Презентатор выдаст бесплатные билеты должностным лицам и представителям прессы.

set up/technical requirements

COMPANY departs from the detailed information presented in the technical rider. All changes must be agreed upon between the COMPANY and the PRESENTER. PRESENTER guarantees that all present and fixed equipment and facilities, besides equipment and facilities brought by COMPANY, comply with the official common safety and reliability regulations. COMPANY agrees to comply with the valid regulations concerning public safety. The COMPANY will use sets and accessories which are fireproof and in accordance with fire and safety regulations.
Установка/технические требования

Компания отклоняется от подробной информации, указанной в техническом райдере. Все изменения должны быть согласованы между Компанией и Презентатором. Презентатор гарантирует, что все представленное и несъёмное оборудование и аппаратура, кроме оборудования, привезенного Компанией, соответствует официальным общепринятым стандартам безопасности. Компания согласна соблюдать действующие стандарты общественной безопасности. Компания использует оборудование и аппаратуру, подчиняющуюся правилам противопожарной безопасности. 

Get in, Set up time, and Technical time schedule, will be settled according to a mutual agreement between The COMPANY and The PRESENTER.
Время сбора, установки, расписание технических работ будет установлено по согласованию сторон.

Public Relations

The PRESENTER organises and pays for the local advertisement and press work. The COMPANY provides the PRESENTER with information (program, synopsis, casting list, coproducers and subsidisiers to be mentioned) and photo material (free of copyrights), and agrees on quotations free of cost.

Связи с общественностью

Презентатор организовывает и берет на себя расходы за местную рекламу и работу прессы. Компания предоставляет Презентатору информацию (программу, конспект, список участников, указывает соавторов и спонсоров) и фото материал (без сохранения авторского права), и  соглашается на безвозмездное использование цитат из интервью.

conditions

The PRESENTER will take care of conditions mentioned in the technical rider of POTATOE COUNTRY.
Условия

Презентатор соблюдает условия, указанные в техническом райдере исполнителя «Картофельная страна»

The customs clearance costs, if any, will be the sole responsibility of The COMPANY, The COMPANY will also be responsible for securing all customs documents (carnet - temporary admission for the company’s equipment) and other needed documents of the members (valid passports, health insurance, insurance for personal or property damages).

Расходы по таможенной очистке, если таковые будут,  берет на себя Компания. Компания также берет на себя ответственность за сохранность всех таможенных документов (корнетов - таможенных документов, по которым разрешается вывозить за границу оборудование без уплаты экспортных пошлин) и других необходимых документов участников (действующие паспорта, медстраховка, личное страхование и страхование имущества от нанесения ущерба).

This contract is subject to the law of N, C, Place of jurisdiction and performance is N, unless otherwise determined by law.

Настоящий контракт подчиняется законодательству C (Н), место исполнения – Н, если другое не предусмотрено законом.

Drawn up and signed in duplicate by both parties. Please, return one signed copy. 

Составлено и подписано в двух экземплярах обеими сторонами. Просим вернуть одну подписанную копию.

